





Als erstes Schülerlabor an einer deutschen Hochschule bündelt das Alfried Krupp-Schülerlabor das Engagement und Know-How von 20 Fakultäten unter einem Dach. Von den Geistes- und Gesellschaftswissenschaften über die Natur- und Ingenieurwissenschaften, Mathematik, Psychologie bis zu Medizin und Sportwissenschaften: Alle an der Ruhr-Universität Bochum vertretenen Wissenschaften können von den Schülerinnen und Schülern als lebendige Forschungsdisziplinen erlebt werden – und das in modern ausgestatteten Räumlichkeiten. Das Alfried Krupp-Schülerlabor ist aber auch ein außerschulischer Lernort für Studierende, der innovatives und berufsfeldnahe Studieren ermöglicht, und ein Forschungsort für Wissenschaftler aller Disziplinen.

www.aks.rub.de